

ipad-Spende



Foto: OHB, Frank Busch

Die Nutzung digitaler Medien gehört inzwischen an vielen Schulen zum Unterricht. Allerdings können sich nicht alle Schulen genügend moderne Geräte leisten. Christoph Weiss, ehemaliger Präsident der Handelskammer Bremen, hat jetzt zwei Schulen in Gröpelingen (Oberschule im Park) und Walle (Oberschule Waller Ring) besucht und darüber mit Schulleitern und Lehrern gesprochen. Er kam nicht mit leeren Händen: Mit dabei hatte er 35 nagelneue iPads. Die Finanzierung wurde aus Mitteln des „Spendenfonds für Integration“ der Handelskammer Bremen ermöglicht. Das Bild zeigt Antepäsident Weiss in der Schule am Waller Ring im Gespräch mit Vorkursschülern und -schülerinnen.

Quelle: Wirtschaft in Bremen und Bremerhaven, Januar 2018, S.8